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Abstract (en)
[origin: WO9207928A1] Phosphate-free combinations of builders which contain zeolite, crystalline layer silicates of the formula (I): NaMsix?O2x
+1?.yH2?O, in which M is sodium or hydrogen, x is a number from 1.9 to 4 and y is a number from 0 to 20, and polymeric polycarboxylates can
be used separately as water softeners or in washing and cleaning agents. Their primary and secondary washing properties are so good that it is
possible largely or completely to eliminate the use of phosphonates.

Abstract (fr)
On peut utiliser séparément comme adoucissants de l'eau ou dans des produits de lessive et de lavage des combinaisons d'adjuvants de lavage
sans phosphates, qui contiennent des zéolithes, des silicates stratifiés cristallins de la formule (I) NaMsixO2x+1.yH2O, dans laquelle M désigne
sodium ou hydrogène, x est un nombre compris entre 1,9 et 4 et y est un nombre compris entre 0 et 20, ainsi que des polycarboxylates polymères.
Leurs propriétés primaires et secondaires de lavage sont tellement avantageuses que l'on peut renoncer dans une large mesure ou entièrement à
l'utilisation de phosphonates.
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